

Circulation fortement perturbée par un camion en panne boulevard Fayol

Un poids lourd en panne, des automobilistes invités à prendre une courte déviation et le passage de deux convois exceptionnels, ont rendu la circulation difficile, lundi matin, boulevard Fayol (RD500).

C'est vers 7 heures, lundi matin, qu'un poids lourd, circulant boulevard Fayol (RD500), dans le sens Firminy Saint-Just-Malmont, est tombé en panne juste devant l'école publique. Les agents de la police municipale et du commissariat de Firminy ont rapidement régulé la circulation, toujours très dense dans ce secteur. Ils ont mis en place une déviation pour les usagers de la route descendant de Saint-Just-Malmont, par le chemin de la Fayolière, afin de permettre aux véhicules circulant dans l'autre sens de pas-

ser sur la voie de gauche pour éviter le poids lourd en panne resté stationné sur la RD500.

Des véhicules immobilisés contraints de se déporter sur les trottoirs

La situation s'est compliquée vers 9 h 30, puisque deux convois exceptionnels ont été contraints d'emprunter la RD500 dans le sens de la descente, obligeant les véhicules venant dans l'autre sens de s'immobiliser et se déporter sur les trottoirs afin de leur laisser un large passage.

La circulation est redevenue normale aux alentours de 10 h 30, lorsque le camion en panne a finalement été emmené sur un plateau par une dépanneuse afin d'être réparé.

S.P.



■ Le poids lourd est tombé en panne vers 7 heures, devant l'école publique de Fayol (RD500), dans le sens Firminy Saint-Just-Malmont.

Photo Sabine PERRAULT



■ En descendant de Saint-Just-Malmont, les automobilistes étaient invités à emprunter le chemin de la Fayolière afin d'éviter de croiser le véhicule en panne, stationné sur la route boulevard Fayol (RD500). Photo Sabine PERRAULT



■ Vers 9 h 30, la circulation est restée à l'arrêt pendant une vingtaine de minutes afin de laisser passer deux convois exceptionnels venant de Saint-Just-Malmont.

Photo Sabine PERRAULT